

Colours ohne Punkte gegen Schwerte

Das erste Spielwochenende des neuen Jahres endete für die Düsseldorfer Poolbillardspieler mit null Punkten. In Schwerte wurde das Colours-Quartett mit 1:7 demontiert. Im Heimspiel tags darauf schrammte das Team mit 3:5 nur knapp an einem Punktgewinn gegen den Aufstiegsaspiranten vorbei. Im Hinspiel konnte einzig Kevin Becker sein 8-Ball gegen Pedro Lourenco mit 4:3 und 4:3 gewinnen. Marcel Nottebaum, Kevin Becker und Marko Vogel holten die Punkte am Sonntag. Mit weiter neun Punkten rutschten die Colours auf Platz fünf ab. *Red*